

EXCLUSIVITE

2 Pièces

54 m²

Réf. W-0206Z9

650 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Face à la mer, en plein coeur du centre ville de Menton, dans une résidence de standing avec réception, double ascenseur, parking en sous-sol parfaitement entretenue, cet appartement traversant permet de bénéficier de deux terrasses, l'une orientée en façade face aux plages, l'autre à l'ombre des arbres. Il dispose de deux pièces composés d'une entrée avec placards, d'une cuisine séparée toute équipée donnant accès sur la terrasse principale vue mer, d'un salon-salle à manger, d'une vraie salle de bains avec wc et d'une grande chambre avec placards intégrés donnant sur l'arrière avec une

...

Facing the sea, in the heart of the city center of Menton, in a luxury residence with reception, double elevator, perfectly maintained basement parking, this crossing apartment allows you to benefit from two terraces, one facing the front facing to the beaches, the other to the shade of the trees. It has two rooms composed of an entrance with cupboards, a separate fully equipped kitchen giving access to the main terrace with sea view, a living-dining room, a real bathroom with toilet and a large bedroom with built-in cupboards overlooking the rear with a loggia terrace. The heating is ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

